

Diciembre 2020

Avanza la obra cloacal esencial para el saneamiento de la Localidad de Albardón

Por primera vez la zona Bajo Albardón contará con redes cloacales que beneficiarán a más de 7.800 habitantes.

La obra, que hoy se encuentra en un 75.2% de avance, tiene como objeto proveer del servicio de cloacas a las viviendas existentes en los Barrios Santa Bárbara, Salta, Villa Evita, Vº Alcira, Vº Las Lomitas, entre otros, del Departamento de Albardón.

La Municipalidad de Albardón construirá una Planta de Tratamiento del tipo de proceso biológico de barros activados, la que cuenta con Factibilidad de Uso de Suelo otorgada por la Dirección de Planeamiento y Desarrollo Urbano de la Provincia de San Juan, como así también el Manifiesto de Impacto Ambiental.

Posteriormente se ejecutará una Segunda Etapa la cual se encuentra supeditada al proyecto de una Estación de Bombeo, la que todavía no se definió en su ubicación.

Además, se incluye en esta obra, la ampliación de un módulo de la Planta actual a fin de cubrir la demanda de la Red Colectora según las conexiones proyectadas.

Se contempla la colocación 1.894 conexiones domiciliarias de 110 mm de diámetro y la instalación de un total de 32.680 metros de cañería que conforman la Red Colectora en caños de PVC RCP de 160 , 250, 315 milímetros de diámetro. Además se construirán 361 bocas de registro.

El proyecto es financiado a través del Ministerio del Interior, Obras Públicas y Viviendas. Secretaría de Vivienda y Hábitat. Programa "Hábitat" y ejecutada por la empresa CAMINOS S.R.L